

**En 2021, sus programas han atendido a 10.751 personas y han formado a 1.744 personas. Con los programas de sensibilización se ha alcanzado 29.167 personas de manera directa y a 279.421 de manera indirecta.**



(Redacción, 21/04/2022) Tal día como hoy, hace 25 años, se constituía formalmente Diaconía. **El 21 de abril de 1997 se constituyó**, por iniciativa de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE),

Escrito por Diaconía España / Redacción: Actualidad Evangélica  
Jueves, 21 de Abril de 2022 00:00

---

Diaconía España.

La acción social evangélica tiene una larga y fecunda trayectoria en España, destacando sus aportaciones pioneras a la educación de la mujer, la creación de hospitales, colegios, orfanatos, residencias de Mayores, centros de rehabilitación de toxicómanos, programas de reinserción de presos, logros importantes en la inserción social de minorías étnicas, etc.

Sin embargo, hasta tiempos muy recientes, esa acción social evangélica, fruto de la fe y la visión de hombres y mujeres altruistas, financiada con recursos propios o donaciones privadas, dispersa e ignorada por las administraciones públicas, pasaba desapercibida y el impacto de su testimonio tenía un alcance muy limitado.

Para intentar revertir esta situación se constituyó [Diaconía España](#) .

En estos 25 años de historia, con el lema fundacional "**Sirviendo juntos**", Diaconía España, junto a las diaconías autonómicas, entidades sociales e iglesias que la integran, han conseguido desarrollar recursos, herramientas, estrategias y sinergias que han aumentado, no solo la cantidad de nuevos proyectos, no solo el potencial del trabajo de cada una de esas entidades, sino también

**la visibilidad (y el testimonio) de esa labor ante la Administración del Estado, de fundaciones y plataformas privadas**

, que han comenzado a abrir sus puertas y sus brazos a la participación de los evangélicos en el ámbito del Tercer sector español (equivalente en términos futbolísticos a “la primera división” de la acción social en España).

No podemos dejar pasar este día sin conmemorar nuestros 25 años. Por ello, queremos agradecerle por estar siempre presente y hacer parte de esta gran plataforma de acción social.

Conoce el origen y trabajo de +150 profesionales y +60 voluntari@s: <https://t.co/plaIVbvsz0> [pic.twitter.com/ivY25v9pdY](https://twitter.com/ivY25v9pdY)

— DIACONIA ESPAÑA (@DiaconiaEspana) [April 21, 2022](#)

Escrito por Diaconía España / Redacción: Actualidad Evangélica  
Jueves, 21 de Abril de 2022 00:00

---

En la actualidad, Diaconía España desarrolla proyectos sociales en las áreas de: Lucha contra la Trata, Protección Internacional, Inclusión Social, Migraciones, y Promoción del Voluntariado. Y los realiza en las Comunidades de Andalucía, Cantabria, Castilla La Mancha, Castilla León, Euskadi, Galicia y Madrid.

“Han pasado muchos años e innumerables hitos para llegar a la expansión que hoy tiene [Diaconía España](#)

. Actualmente, un equipo de más de

**150 profesionales**

y más de

**60 personas**

voluntarias hacen que, día a día, pueda continuar la labor y desarrollo de la acción social de la organización”, dice Diaconía en

[una noticia publicada en el día de hoy en su web](#)

“El trabajo de todas estas las personas, así como el apoyo de las instituciones y los organismos colaboradores han hecho posible que continuemos desarrollando este importante trabajo de impacto social y comunitario. Y damos gracias a Dios por ello. Un objetivo que dirigimos especialmente a la protección de las personas más vulnerables en nuestra sociedad y aquellas que se encuentran, especialmente, en riesgo de exclusión social”.

En 2021, sus programas han atendido a 10.751 personas y han formado a 1.744 personas. Con los programas de sensibilización se ha alcanzado 29.167 personas de manera directa y a 279.421 de manera indirecta.

**Acción social evangélica** que se desarrolla para beneficio de muchos, y para mayor gloria de Dios, como reza el lema protestante: **"Soli Deo Gloria"**.

“Gracias por estos 25 años de compromiso conjunto. ¡Seguiremos ampliando nuestra capacidad de acción social con vuestro impulso!”, dice Diaconía.

## **Diaconía cumple 25 años convertida en una entidad de referencia de la Acción Social Evangélica en España**

Escrito por Diaconía España / Redacción: Actualidad Evangélica  
Jueves, 21 de Abril de 2022 00:00

---

Para conocer más sobre los programas activos e iniciativas de voluntariado de Diaconía España, pinchar en [www.diaconia.es](http://www.diaconia.es) .

Fuente: Diaconía España / Redacción: Actualidad Evangélica